

Le lougre de l'Odet, partenaire du Cornouaille

L'association Le lougre de l'Odet est pour la première fois partenaire du Cornouaille. Pour l'événement, elle a installé un stand, place Saint-Corentin. L'association propose plusieurs animations : des ateliers pour enfants avec une initiation aux chants marins, et au matelotage ; dimanche, ils feront une démonstration de mise de bateaux en bouteille. Une tombola gratuite est organisée, chaque jour, pour les visiteurs, afin de naviguer sur le lougre Corentin jusqu'aux Glénan. Ce bateau est l'ambassadeur de Quimper et de la Cornouaille lors des rassemblements maritimes Bretons de l'été.



Le chant de l'association, Les Lougriers, sera en représentation place Terre au Duc.

Ce samedi, à 18 h 30, le groupe de

Notre galerie photos et vidéos du festival

www.ouest-france.fr/quimper

QRL09

24-28 juillet 2013